

Pilkada 2024. Pramono Rano. RK Suswono Siap Berlaga, Dharma Kun Tunggu Bawaslu

Heriyoko - [JAKARTA.ARNESSIO.COM](https://www.jakarta.arnessio.com)

Aug 28, 2024 - 16:52



KPU DKI Jakarta Jalan Salemb, Jakarta Pusat

JAKARTA, Pramono Anung - Rano Karno menjadi pasangan bakal cagub-cawagub pertama yang mendaftar di KPU DKI Jakarta untuk Pilkada 2024.

Pramono mengenakan kemeja hitam berlengan panjang dan syal putih garis hitam, sedangkan Rano mengenakan kemeja putih dengan syal merah garis

hitam, tiba pukul 11.00 WIB di Jalan Salemba Raya, Jakarta Pusat, dengan oplet berwarna biru.

Kemudian, Cagub dan Cawagub PDI.P ini jalan kaki diiringi pendukung yang membawa bendera dan ondel-ondel serta beraneka ragam parade kostum dan tarian.

Saat jumpa pers usai melakukan pendaftaran Pramono Anung Wibowo mengaku mendapat dukungan dari Presiden Joko Widodo untuk maju dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 bersama Calon Wakil Gubernur Rano Karno yang diusung PDI Perjuangan.

"Sampai hari ini, masih berstatus sebagai Sekretaris Kabinet Jokowi-Ma'ruf Amin" ujar Pramono di KPU DKI.

Sedangkan, Rano Karno mengaku mendapatkan restu untuk maju di Pilkada Jakarta 2024 secara prerogatif dari keputusan Ketua Umum PDI Perjuangan Megawati Soekarnoputri.

Sementara itu, pasangan Ridwan Kamil (RK)-Suswono datang ke KPU DKI sekitar pukul 13.48 Wib diiringi kesenian Betawi tanjidor, ondel-ondel hingga barongsai.

Cagub Cawagub yang diusung Koalisi Indonesia Maju (KIM) ini mengenakan pakaian khas Betawi dengan selendang berwarna oranye didampingi dengan istri masing-masing.

Ridwan Kamil mengatakan perwakilan masing-masing partai dari 15 anggota KIM Plus memiliki tujuan sama yakni membangun Indonesia melalui Jakarta.

"Mohon izin nanti secara populer nama pasangan kami 'Rido' singkatan Ridwan Suswono. Jadi bukan Rawon. Mohon dikoreksi," kata Ridwan Kamil kepada awak media.

Dalam upaya mensukseskan Pilkada Jakarta 2024 Polri menyiagakan sebanyak 1.291 personel untuk mengamankan kegiatan pendaftaran cagub dan cawagub hari ini.

"Polda Metro Jaya melaksanakan pengamanan secara terpadu dengan mengedepankan kegiatan pengamanan secara preemtif, preventif dan penegakan hukum," kata Kepala Bidang Hubungan Masyarakat Polda Metro Jaya Komisaris Besar Polisi Ade Ary Syam Indradi, Rabu (28/8/2024).

Polda Metro Jayaa juga menyiapkan rekayasa lalu lintas di sekitar kawasan KPUD DKI Jakarta.

KPU DKI membuka pendaftaran cagub cawagub sejak Selasa kemarin dan akan berakhir Kamis (29/8/2024)

Terkait paslon dari jalur independen DharmaPongrekun- Kun Wardhana. KPU DKI memastikan akan menindaklanjuti rekomendasi dari Bawaslu DKI atas kasus dugaan pencatutan KTP milik warga untuk cagub-cawagub tersebut.

"Soal proses di Bawaslu DKI, kami menghormati dan menghargai proses tim

penanganan dugaan pelanggaran pemilu yang masih berjalan," ujar Anggota Komisioner KPU DKI, Dody Wijaya saat memberikan keterangan pers di Kantor KPU DKI, Jakarta Pusat, Selasa (27/8/2024).(hy)